
        • suffixe en -ns/-nt- •  • PARTICIPE PRÉSENT ACTIF •  • se décline comme prudens, -ntis 
 
 
    • radical du PRESENT  •   
 
 
        • suffixe en -nd-      •  • GÉRONDIF •    • se décline comme bonus, -a, -um 
 
 

 forme adjectivale  •  

 
 
        • suffixe en -ur-  •  • PARTICIPE FUTUR ACTIF •  • se décline comme bonus, -a, -um 
   
 
    • radical du SUPIN •   
 
 
        • suffixe en (pas de suffixe) •  • PARTICIPE PARFAIT PASSIF •  • se décline comme bonus, -a, -um 
 

 
 
 
 
 
 


